
DEMANDA: Pedido de melhorias na
infraestrutura urbana ganha destaque

Sônia Azzi, tem se destacado por sua incansável dedicação em ouvir a população.

 

Por Geize Dias

A vereadora Sônia Azzi, renomada figura política da nossa cidade, tem se destacado recentemente por
sua incansável dedicação em ouvir as demandas da população e buscar soluções para os problemas que
afligem os moradores de Mariana. Junto com sua equipe, ela tem empreendido esforços significativos para
atender às necessidades dos cidadãos.

A vereadora e sua equipe têm percorrido toda a cidade, realizando encontros com a comunidade para
compreender as demandas e desafios enfrentados pelos moradores. Esses esforços têm resultado em uma
série de solicitações encaminhadas ao Executivo, que visam a melhoria da infraestrutura urbana e a qualidade
de vida dos marianenses.

Uma das questões mais prementes discutidas durante reunião na Câmara de Vereadores foi a situação
crítica do transformador de energia no Bairro Santo Antônio. O requerimento e a subsequente reunião com os
responsáveis  pelo  setor  de  iluminação  pública  e  o  representante  da  CEMIG em Mariana  destacaram a
necessidade urgente de intervenção para evitar problemas no fornecimento de energia elétrica na região.

Além disso, foram feitos diversos pedidos por melhorias na iluminação pública, reparo de buracos nas
vias, recapeamentos, instalação de lixeiras e manutenção na rede de esgoto. A população tem reivindicado
essas melhorias há algum tempo, ressaltando a importância de investimentos em infraestrutura para garantir
uma cidade mais segura e funcional.

A vereadora Sônia Azzi se comprometeu a continuar atuando como intermediária entre os cidadãos e o
Poder Executivo.  "Ao longo de nossa jornada, temos escutado atentamente as vozes de Mariana. Sabemos que
a qualidade de vida de nossos cidadãos depende de uma infraestrutura urbana eficiente e segura. A situação
crítica do transformador no Bairro Santo Antônio é apenas um exemplo das questões que precisam ser
enfrentadas  de maneira  urgente.  Estamos cientes  dos  desafios,  e  estamos agindo incansavelmente para
garantir que as melhorias necessárias aconteçam.

A iluminação pública, o estado das vias, a gestão dos resíduos e a rede de esgoto são fundamentais para uma
cidade funcional. Nossos moradores merecem viver em um ambiente seguro e agradável. É nosso compromisso
interceder por essas melhorias e assegurar que os recursos necessários sejam alocados de forma adequada.

A confiança que a população tem depositado em nosso trabalho é um incentivo constante para nossa equipe.
Continuaremos a agir com transparência e dedicação, buscando transformar as necessidades da comunidade
em ações concretas. Mariana merece o melhor, e é isso que nos propomos a alcançar." – enfatizou a vereadora
Sônia Azzi demostrando sua determinação.



Enquanto Mariana aguarda ansiosamente por melhorias em sua infraestrutura, Sônia Azzi e sua equipe
seguem firmes em seu compromisso de representar e servir o povo.
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